

WAZ 16.9.2020

## **Zulassungsstelle: Kritik an der Stadt**

Die Ratsfraktion Piraten-AL kritisiert, dass die Stadt es sich bei der Zulassungsstelle gleichzeitig zu einfach und zu kompliziert mache. Die Stadt räume der Zulassungsstelle nicht die Priorität ein, die Bürger erwarteten, teilt die Fraktion mit. Sie bezieht sich dabei unter anderem auf die Vorsortierung der Serviceanliegen, die auf der Homepage den teuren Zulassungsdiensten zugeschustert werden. Das sei einer Behörde unwürdig. Die Fraktion schlägt vor, dass die Stadt die Vorabprüfung, ob Bürger alles dabei haben, was sie für ihr Anliegen brauchen, auch selbst erledigen kann.